

おもなできごと

- 1月・北海道日本ハムファイターズ
2013年函館市応援大使が就任
- 3月・函館-伊丹線再開 (JAL)
 - ・中心市街地活性化基本計画の内閣総理大臣からの認定
 - ・青函圏観光都市会議設立 (函館、青森、弘前、八戸)
- 4月・北消防署末広出張所完成
 - ・大函丸就航
- 5月・北海道新幹線木古内駅舎起工式
- 6月・客船「サン・プリンセス」(過去最大77,441t) 初寄港
 - ・路面電車開業100周年
 - ・富士山が世界文化遺産に登録
- 7月・第23回参議院議員通常選挙
 - ・GLAY Special Live 2013 in HAKODATE開催
- 8月・港まつりで「青森ねぶた海上運行」を実施
 - ・函館-三沢線開設 (HAC)
- 9月・2020年夏季オリンピックの東京開催が決定
 - ・中心市宣言 (定住自立圏構想)
- 10月・新幹線開業イベントプロジェクトチーム新設
 - ・和光ビル閉店 (45年の歴史に幕)
- 11月・函館アリーナ新築工事起工式
 - ・ドクターヘリのシミュレーション運航
- 12月・「和食 日本人の伝統的な食文化」が無形文化遺産に登録



北海道日本ハムファイターズの金子誠選手、中島卓也選手が2013年函館市応援大使に就任しました。



函館一大間間に新造船「大函丸」が就航しました。



函館に路面電車が開業してから、今年で100周年を迎えました。



函館出身のロックバンドGLAYによる野外凱旋ライブが緑の島で開催されました。



青森市以外では初となる「ねぶたの海上運行」が函館港まつりで実施されました。



道南へのドクターヘリ導入に向け、シミュレーション運航が行われました。

スポーツ健康都市宣言 (平成4年10月10日制定)

函館市

いきいき長寿都市宣言 (平成6年12月10日制定)

観光リレーエッセイ～おもてなしの心をはぐくむ～

No.8

「客あり 遠方より来たる 元気求めて」

函館市観光アドバイザー会議 委員 全 淑伊氏

ここ最近、一気に「おもてなし」という言葉が国中に浸透したが、特別なことではない。つい先日、某郵便局での出来事である。わざわざ遠くから来ているに違いない男性が、女性局員に向かって「この郵便局に来ると元気をもらえるんだ」と、周りに聞こえんばかりに言っているのを耳にした。すぐ合点がいった。お客様に対して、笑顔を忘れず、いかに安く、スピーディーに対応できるか。手助けを惜しまない姿勢を、局員が熟知していたからだ。人は物ではなく心を求める。「おもてなし」の言葉だけが先行しないことを望む。

人口と世帯

世帯数

143,996世帯(93減)

人口

総数 274,712人(264減)

男性 125,446人(111減)

女性 149,266人(153減)

平成25年11月末現在
()内は前月比